
□特约评论员 张洪泉

11 日，市民李先生发现一条死
狗扔在绿化带里，担心死狗腐烂后
会传染疾病，想找个部门处理，结
果发现聊城没有处理动物尸体的
部门。(4 月 12 日齐鲁晚报)

在聊城著名景点明珠大剧院
附近的绿化带，有一条散发着臭味
的死狗，为何没有人管，是不是有
关部门或单位不作为？

散发着臭味的死狗出现，担心
可能发生传染病的同时，让我突然

想起前段时间有媒体报道的《近三
十条腐烂变质死狗险成市民盘中
餐》一文。如果真是让不法商贩看
到这条即将腐烂的死狗，经过加工
以后，那对市民的危害可就大了。

江北水城·运河古都，是聊城
打出的文化旅游牌，多年来已经成
为聊城的一张名片。每年来聊城观
光旅游的外地朋友与日俱增，水城
明珠又是游客必到之处，在此处惊
现散发着臭味的死狗，真不知道游
客看到后会对聊城产生什么看法？

尽管聊城没有专门处理动物

尸体的部门，但死狗也是一种垃
圾，水城明珠附近不该没有人打扫
卫生，作为垃圾也应该有人清除掉
死狗尸体。事实上，从死狗被丢到
发臭也应有几日时间，却没有人管
理，致使死狗长期曝尸绿化带。

在社会管理上，城市的每件事
情都应该有人、有部门管理，如果
没人管理，就是职能部门的失职。
一个城市中不应存在没有人管的
事情，只要没人管的，都是地方政
府的事情。而聊城的城市管理，现
在也有专门的城市管理队伍，城区

出现无主死狗，城管就应该管一
管，发挥点管理职能。

公共场所的管理属于政府，职
能部门不能选择性执法。事实上，
很多职能部门热衷在收费项目上
严格执法，一说收费都抢着去做，
而一些涉及民生的、无利可图的
事，却很少有部门愿意承担。

聊城市十二次党代会提出塑
造“自豪、创业、包容、奋进”的聊城
新形象，“包容”的对象是外来人员
和文化，绝不能包容渎职和不作
为。

乱扔的死狗岂能没人管
4 月 10 日齐鲁晚报 C8 版

《铲除绿化带业主自建停车
位》：近日 ,记者在聊城开发区
的滨河花园一期发现 ,绿化带
内的龙柏被拔,树木被砍,绿化
带“摇身”变成了停车位。对此,

居民议论纷纷。
点评：让没有车的业主情

何以堪。

4 月 12 日齐鲁晚报 C10

版《运河边竟成免费“洗车
场”》：11 日 ,前一天的阴雨过
后 ,不少车主把车开到向阳路
运河边非机动车道上 ,用河水
洗车。不仅影响路人通行,还污
染了运河河水 ,对周边环境也
造成一定破坏。

点评：你有没有在河边或
湖边洗过车？

4 月 13 日齐鲁晚报 C6-
C7 版《几乎每条街上都有户
外小吃摊》：随着天气转暖，烧
烤、麻辣烫等小吃摊再次红火
起来，其中很多存在占道经
营、扰民等现象，严重影响了
市容市貌。

点评：年年查烧烤，春风
吹又生。

本期点评 王传胜

老酸奶和果冻还能吃吗？
近日，微博上流传着关于老酸奶和果冻的“可怕内幕”：传说这些人民群众喜闻乐见的食品，是被很多无良企业加

入大量破皮鞋熬制的工业明胶制成的。事实果真如此吗？调查显示，市场上所售酸奶几乎都添加明胶、果胶等增稠剂，，
但属常见食品添加剂，所谓业内潜规则是过度夸张。

果壳网则表示，面对“添加剂”，如临大敌不可取。不管怎么说，食品安全是大问题，不得不严阵以待，担心是正常
的，但也不宜过度恐慌；实在放心不下，那就不要吃了…

@天天天天天 2012 ：如果我很爱
你：送你一碗老酸奶，为你买果冻，喂
你蒙牛喝，顺便送你一只皮鞋！

@翻毛腔的小清新大师：这事闹
来闹去的结果就是，什么老酸奶，什么
赵普、央视，我都不信了。

@菲拉苏菲：明胶还能做什么？大
家开动脑筋，别等曝光了再不吃。

@杭州微笑的预言：老酸奶添加
了工业明胶，唉，之前还挺喜欢吃的，
现在还想订鲜奶来着，还是算了，买黄
豆自己榨来得安全。

@多啦 a 梦花园：别细抠，细抠的
话，啥都是有问题的，啥都不能吃。食
品安全是啥?！

@庄姑娘得了失忆症：吃还是不
吃，这是一个问题，但是现在什么东西
是安全的呢。除非自己种，施的农家
肥，要么都不安全。其实一句话说得挺

好，眼不见为净，你不知道也就不担心
这些东西安全不安全，不用纠结吃还
是不吃了。

@霸王别姬姬：以中国人无与伦
比的抵抗力，吃点破鞋算什么？！
不用说三聚氰胺、苏丹红、瘦肉
精、染血馒头了，产血蛋的老母鸡
都不放在眼里。

@Casino1869：如果就因为模棱两
可的几句话，中国的所有的食品行业
都可以用这种方式毙掉，但老百姓的
得到什么，失掉什么。这件事儿不应该
就这么完了，必须有结果，否则后患无
穷。

@孤独 D 老犊子：其实出了这个
问题，本质原因是信任危机，之前出了
国产食品一系列的造假问题，新型地
沟油、避孕药喂养的鳝鱼、垃圾猪……
民众已经对国产食品失去信心了。
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近日，宏运公司积极响
应集团公司号召，强化工程
管理，安全管理、财务管理、

销售管理，实现全员素质提
升、产品质量提升、服务标准
提升、企业形象提升、工作效

率提升等六提升。
李秀峰 李敏

2012 年 4 月 12 日

宏运公司严抓管理，努力实现六提升

为充分调动全员参与经
营和管理的积极性，增强员
工主人翁的意识，宏运房产
公司定期开展合理化建议征

集活动，建议内容涉及到了
生产经营、职工培训、项目管
理、职工福利等，公司将结合
建议内容办好职工关心的事

情，做到件件有落实，事事有
回音，从而促进企业健康快
速发展。

刘莉 李敏

宏运房产定期开展合理化建议征集活动

2012 年一季度，宏运
房产积极办理莲湖花园贷
款融资，积极为莲湖花园
102 户按揭贷款户办理银行

会 签 手 续 ， 会 签 金 额
2038 . 6 万元，一季度末放
款到户 1226 . 5 万元，以保
证莲湖花园工程建设的正

常进行。
李秀峰 李敏

2012 年 4 月 9 日

宏运房产积极办理莲湖花园贷款融资
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